

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Praktek Kerja Lapangan (PKL) di DISPORAPAR Provinsi Jawa Tengah ini telah dilakukan dengan kami ditempatkan di seksi yang berbeda-beda dalam bidang yang sama. Kami ditempatkan di bidang Pengembangan Destinasi Pariwisata, dengan seksi-seksinya yakni Seksi Pengembangan Daya Tarik Wisata, Seksi Pengembangan Kawasan Pariwisata dan Seksi Pengembangan Usaha Pariwisata. Tugas yang diberikan kepada kami berbeda-beda, bergantung kepada seksi tempat masing-masing dari kami ditempatkan. Untuk tahap awal, kami membantu pengerjaan *entry data*, manajemen akun *Instagram* resmi instansi pemerintah daerah, serta pembuatan presentasi dan laporan mengenai kegiatan instansi.

Selanjutnya, masing-masing dari kami diberikan tugas yang lebih terfokus pada jurusan kami. Seksi Pengembangan Daya Tarik Wisata memberikan tugas untuk membuat aplikasi *database* berbasis *website* “DTW”, Seksi Pengembangan Kawasan Pariwisata memberikan tugas pembuatan aplikasi *database* berbasis *Microsoft Access*, sedangkan Seksi Pengembangan Usaha Pariwisata menugaskan untuk aplikasi *database* berbasis *website* “Disposisi”. Tugas-tugas tersebut termasuk kedalam kategori penyimpanan data bentuk digital. Solusi yang kami tawarkan yakni dengan membuat 3 aplikasi yang terdiri dari:

1. *Website* “Disposisi” untuk mengatasi masalah disposisi surat antar staf dalam seksi. Dibuat menggunakan menggunakan bahasa PHP dan menggunakan basis data MySQL, dengan menggunakan aplikasi *text editor* (Visual Studio Code/Atom) untuk menyusun *source code*. Sesuai dengan implementasi ERD dan Use Case yang telah dibuat. Instalasi menggunakan LAN, sehingga hanya komputer yang terhubung, yang dapat mengakses *web* dalam komputer *server*.
2. Membuat *website database* resmi “DTW” untuk penempatan data daya tarik wisata. Dibuat menggunakan menggunakan bahasa PHP dan menggunakan basis data MySQL, dengan menggunakan aplikasi *text editor* (Visual Studio Code/Atom) untuk menyusun *source code*. Sesuai dengan implementasi

ERD dan Use Case yang telah dibuat. Instalasi menggunakan LAN, sehingga hanya komputer yang terhubung, yang dapat mengakses *web* dalam komputer *server*.

3. Membuat aplikasi surat menyurat menggunakan *Microsoft Access* untuk mempermudah pengorganisasian surat.

5.2 Saran

Berdasarkan aplikasi yang telah kami buat, terdapat beberapa saran yang dapat kami berikan untuk perbaikan kedepannya:

1. Bagi pengembangan selanjutnya

Pada aplikasi *web* yang telah kami buat dapat dikembangkan dengan melakukan *hosting* pada suatu domain untuk mempermudah pengguna dalam mengakses aplikasi tersebut dimana saja, Sehingga nantinya *website* akan tetap dapat dibuka dan digunakan baik ketika sedang berada di kantor maupun di rumah.

2. Bagi instansi

Melalui tersedianya aplikasi ini, instansi mampu memperoleh solusi atas permasalahan sebelumnya. Namun, aplikasi-aplikasi ini masih terinstalasi dalam komputer staf, sehingga apabila komputer staf tersebut terkendala, aplikasi tersebut tidak dapat dijalankan.

Kami menyarankan instansi untuk menyediakan komputer khusus untuk digunakan sebagai *server* atau tempat penyimpanan data. Sehingga penyimpanan data dapat dilakukan lebih efektif, efisien dan aman.